
《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《ゲスト紹介》
　○　NPO法人　ITサポート　
　　銀のかささぎ
　　理事長　山越　久美子様

《会　長　報　告》
　○　関東・甲信越も梅雨に入りました。今ま

でと変わって雨の日が多くなりました。日
曜日にインターアクトの地区大会に参加し
ました。各校のクラブ員と来賓、留学生、ロー
タリークラブメンバー、と模擬裁判をして
いただいた弁護士39名を含めて300人弱の大
会でした。

　　　昨年は当クラブがスポンサークラブでし
たので、活動報告などをゆっくり聞く時間
はありませんでした。今年の分科会は「刑事
事件の模擬裁判」でした。生徒全員を裁判官
20グループ、検事10グループ、弁護士10グ
ループの40グループに分け、その中で全員
が意見を言える構成でした。

　　　今年の大会テーマは「事実を吟味して考え
よう。そして自分の意見を伝えよう。」でし
た。数人のグループでの意見交換でグルー
プの見解をまとめて行く過程で大会テーマ
は十分に達成できていたように感じました。

　　　刑事事件と言っても、興味が沸くように
「結婚詐欺」事件が題材でしたので、「事実を
吟味する」という事も考えやすかったかもし
れません。

　　　ハンブルグでの国際大会から帰られた
伊藤ガバナーは強制収容所の跡を見てこら

れたそうで、戦争が人間を狂気にさせ、強
制収容所でヒットラーユーゲントが先頭に
立ってユダヤ人などを迫害してしまった事
を例に「事実を吟味して考える」大会テーマ
の重要性の話をされ、インターネットや
SNSで事実でない事が、あたかも事実の様
に広まってしまう危険性があるので、戦争
でなくても事実を吟味して考えることは必
要と話されました。

　　　これは、青少年だけでなく、大人でもあ
りうることで、昨年の関西国際空港での水
害の時に、台湾の日本駐在の外交官が結果
的に自殺に追い込まれてしまった事があり
ました。新聞やテレビなどの報道機関は裏
付けを確認して報道しますが、個人が発信
する情報は何の裏付けが無いものもあるの
で、気を付けなっければなりません。

　　　内容の確認をすることは難しい事ですが、
人と話をすれば間違いに気づく事もあると
思います。その意味でも「自分の意見を伝え
る」ことも大事なことです。なかなか面白く
て考えさせられる大会でした。

　　　来週は最終例会です、頑張ります。

《幹　事　報　告》
　○　先週ご報告しました高見澤洋氏の入会に

対しまして、どなたからも異議がございま
せんでしたので、例会にご出席いただくよ
う進めさせていただきます。

　○　マイロータリーへの登録につきまして、
前回お休みされた方はＩＤと資料を事務局
よりお受け取りいただき、ご自身で登録を
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していただきますようお願いいたします。
　　　現在11名の方が登録済みで19%です。地

区の平均は25%ですので、もう少しです。
よろしくお願いいたします。

　○　次週最終例会の前に在籍年数3年以下の方
に向けたセミナーを行います。

　　　16：30 ～です。お申込みをいただいてい
ない方、対象でない方も聴講していただい
て構いませんので是非、多数の参加をお願
いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 57名 28名 29名 49.1%
前々回　5月29日 訂正出席率　70.58%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い：関口　浪男君
　夫人誕生祝い：田中　宏昌君
　在 　 籍 　 賞：荻原　　勝君、横田　一尊君
　　　　　　　　関口　浪男君
　ノ ー ベ ル ト：千野　貴文君
　○　信越硬式野球クラブが見事に北信越大会

で優勝し、2年連続で都市対抗野球大会の切
符を手にしました。土曜日に組合せ抽選が
行われます。引き続き応援よろしく願いし
ます。 田中　宏昌君

　○　梅雨らしく毎日雨が降っていますが、体
調をくずさないように、皆さんご自愛くだ
さい。 佐藤　忠幸君

　○　信越硬式野球クラブが、都市対抗の本戦、
東京ドームへ行けることになりました。ぜ
ひ、皆様の応援をよろしくお願いいたしま
す。 牧野　元拓君

《本日のプログラム》
　○　ゲスト卓話
　　NPO法人　ITサポート　
　　銀のかささぎ
　　理事長　山越　久美子様
　　「全ての子供達へ十分な教育と
 愛を届けたい」



令和元年6月19日　最終例会

《ロータリーソング》
　○　それでこそロータリー

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　インターアクトクラブ
　　顧問　長田　里恵先生
　　顧問　松澤　千晶先生
　〇　長野東ローターアクトクラブ
　　幹事　　　　　横山　允宣さん
　　会長エレクト　大村　　剛さん
　　次期幹事　　　山本　千尋さん
　○　米山記念奨学生
　　ヴ　ミン　クァンさん
　○　青少年交換留学生
　　ドリーナ・ボロスさん
　　田中　彩乃さん

《会　長　報　告》
　○　ようやく最終例会になりました。入会以

来最も良い出席率になったはずですが、会
長は出席優秀賞の対象外だそうです。今年
は大会や周年事業の大きな行事がありませ
んでしたので、出席率を良くしたり、継続
的な活動や会員の増強にもつながるロータ
リーの理解を進めるセミナーの開催を考え
ました。今日ようやく入会３年目までの会
員セミナーを開催できました。

　　　会長報告が毎週あるので、これが一番大
変でした。昨年までの会長報告をお聞きし
ていると、ご自身の職業や様々な活動のお
話を、誰もが興味深く聞ける内容の話をさ
れていました。私の職業では、あまり専門
的になると、同業者でなければわからない
ことになってしまいます。

　　　建築の構造設計では、自然が相手ですの
で解らないことだらけです。今までの記録
をもとに法律や設計手法が定められていま
す。紙の記録はたかだか数千年なので、参
考になる記録は土の中（地層）に残ってい
ます。自然現象のことならば生活する上で
誰もが気になる事ですから、そのような話
も取り入れましたが、解りやすかったか疑
問も凝ります。

　　　ところで、昨晩の地震ですが、日本海側
のプレート境界地震で、36 年前の日本海中
部地震と 5 年前の新潟地震の震源域間の空

白域で起きました。空白域は地震が起きや
すい場所ですが、地震が起きた場所も繰り
返し起きるので、そのうちにまた起きます。
しかたありません。

　　　大会やＩＭなどに出席するのは土日に時
間が取られますが、例会とは違った話を聞
いたり、他のクラブの方と交流が出来まし
た。活動することでロータリークラブの理
解も進んだ様に思えます。

　　　この１年、何とかやってこられたのは幹
事をはじめ役員の皆様のご苦労と、会員全
員のご協力によるものと思います。まこと
にありがとうございました。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 58名 35名 23名 60.34%
前々回　6月5日 訂正出席率　68.62%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い：北野　敬造君
　在 　 籍 　 賞：仁科　圭右君
　欠席当日連絡：加藤　　潤君（6/12分）
　○　1年間ありがとうございました。
 篠田　諭君
　○　仁科　恵敏君
　○　会長様他、役員の皆様1年間ご苦労様でし

た。 岡宮　照行君
　○　篠田会長、田中副会長、千野幹事様その

ほか現執行部の皆様、本当にご苦労様でし
た。来年度は会長という大役をおおせつか
りました。新執行部一同ともども何卒よろ
しくご指導ください。 岩本　弘君

　○　今日開かれました新会員セミナー。仁科、
岡宮両大先輩の貴重なお話を拝聴。改めて
長野東ロータリークラブの“重み”をかみし
めております。今後ともよろしくご指導く
ださいませ。 岩本　弘君

　○　皆さん！ 1年間お疲れ様でした。そして
また、1年間よろしくお願いいたします。

 横田　一尊君
　○　篠田会長以下役員の皆様、そして、会員

サービス委員会の皆様1年間大変お疲れ様で
した。次年度岩本年度の皆様よろしくお願
いいたします。 佐藤　忠幸君

　○　篠田会長他役員の皆様、ご苦労様でした。
感謝申し上げます。 夏目　潔君

　○　篠田会長、1年間ありがとうございました。
 中澤　勝君



　○　1年間ご支援くださりありがとうございま
した。 千野　貴文君

　○　6月21日銀行退職に伴い、当クラブを退
会させていただきます。皆様には2年間大変
お世話になりました。伝統あるクラブであ
りながらとてもオープンでフラットな風土、
そしてここ一番での結束力と爆発力、とて
も素晴らしいクラブだと思います。当クラ
ブの益々のご隆盛と会員皆様のご健勝をお
祈り申し上げます。 中村　孝君

　○　サービス委員会、親睦担当が今日で終わ
り、来月からプログラム担当の仕事が始ま
ります。卓話していただける方をぜひご紹
介ください。よろしくお願いいたします。

 堤　満弘君
　○　繰り上げ就任のSAAでしたが、1年間お世

話になりました。例会の司会の難しさと楽
しさを痛感いたしました。ありがとうござ
いました。 岩崎　佳人君

《新 会 員 紹 介》
　○　田中会員増強委員長
　　昭和電機産業（株）
　　取締役執行役員　長野・山梨営業部長
　　高見澤　洋氏

《新 会 員 挨 拶》
　○　高見澤　洋君
　　　只今ご紹介いただきました昭和電気産業

の高見澤と申します。よろしくお願いいた
します。当社は電設資材の卸をしておりま
す。昭和3年に創業しておりまして、これで
70周年になります。私自身は(株)高見澤に14
年前まで勤めておりました。その後昭和電
気産業に入りました。現在長野・山梨営業
部長をしております。長野県に7か所、岐阜
県・山梨県に1か所営業所がございます。

　　　出来る限り例会に出席し、皆さんとお話
しをさせていただければと思っております。
微力ではございますが、頑張りますのでよ
ろしくお願いいたします。

《退　会　挨　拶》
　○　中村　孝君
　　　中村でございます。会員の皆様には大変

お世話になりましてありがとうございまし
た。私事ですが、明後日銀行を辞すること
となりました。2年間という短い期間ではご
ざいましたが、当クラブは大変フランクで、
皆様と仲良くさせていただきました。

　　　ホストとして地区大会をしたのもいい経
験でした。地区大会等を通じて、皆さんの
団結力とか献身的なお仕事ぶりを目の当た
りにし、色々なことを学ばせていただきま
した。

　　　後任として宮原というものが入会いたし
ますので引続きよろしくお願いいたします。

　　　私は今後保険の代理店をしています昭和
商事の社長という立場となります。24日か
ら参ります。任期は大体4年となります。銀
行生活が38年、そこに今後の4年を加えます
と42年。

　　　マラソンでたとえるなら残り4キロ、苦し
いときかもしれませんがちゃんとゴールま
でたどり着きたいと思っております。

　　　これからの長野東ロータリークラブのま
すますのご発展を祈念しましてご挨拶とさ
せていただきます。ありがとうございまし
た。

《各　賞　贈　呈》
　○　年間出席率優秀賞　記念品贈呈
　　　名簿　別紙

《会長 ･ 幹事引継ぎ》
　○　バッジの引継ぎ
　　篠田会長から岩本会長エレクトへ



　　千野幹事から奧山次期幹事へ

　○　記念品贈呈
　岩本会長エレクトから篠田会長へ
　奧山次期幹事から千野幹事へ

《本日のプログラム》
　○　最終例会
　

《在籍年数３年以下の会員対象セミナー》
　○　6月24日16：30 ～
　　　ホテル国際21「藤の間」
　○　篠田会長
　　　ロータリークラブに入会した新入会員は

会員サービス委員会に所属し、例会の受付
で会員の皆様の名前を覚えたり、ソングリー
ダーをして歌を覚えたりしますが、私は、
理念や奉仕活動の内容などの理解がなかな
か進みませんでした。

　　　会長エレクトの研修とＲＬＩのセミナー
に出席して初めて理解できたこともありま
した。入会歴も長くはありませんが、早め
に知っておいた方が良かった事もあり、最
近はこのようなセミナーが開かれていない
と思いますので、今回開催することにいた
しました。大勢の御参加ありがとうござい
ます。

　　　また、お忙しい中、急なお願いにも関わ
らず、講師をお引き受けいただきました、
仁科さん、岡宮さんには大変感謝申し上げ
ます。時間が短くて済みませんが、どうぞ
よろしくお願いいたします。私も勉強させ
ていただきます。

《 7 月 3 日のプログラム》
　○　クラブ年次総会

《 7 月 3 日のメニュー》
　○　和定食
　　・すき焼き、白滝、葱、温玉子、万能葱
　　　糸唐辛子
　　・米茄子味噌田楽、う巻き、鯵柚庵焼き
　　　マコモ焼き、酢取茗荷、冬瓜
　　・ご飯、なめこ汁、漬物
　　・西瓜、チェリー

＝次週例会予告＝

《 7 月 10 日のプログラム》
　○　会員卓話
　和田　博明君

《 7 月 10 日のメニュー》
　○　洋ランチ
　　・鶏胸肉と水菜のサラダ
　　・ズッキーニとソーセージのスープ
　　・スズキとミラノ風カツレツ
　　　ムスクランと共に
　　・マンゴーのジェラード
　　・パン
　　・コーヒー



司　会：篠原　圭二君
ご挨拶：篠田会長、田中会長、千野幹事、岩崎 SAA
　　　　岩本会長エレクト、中山次年度副会長
　　　　奥山次年度幹事、倉石次年度 SAA
乾　杯：宮澤　与一君
ご挨拶：文化学園長野中学・高等学校
　　　　インターアクトクラブ
　　　　顧問　長田　里恵先生
　　　　顧問　松澤　千晶先生
　　　　青少年交換留学生　田中　彩乃さん
　　　　青少年交換留学生　ドリーナ・ボロスさん
　　　　長野東ローターアクトクラブ
　　　　会長エレクト　大村　剛さん
ソングリーダー：和田　博明君
中締め：仁科　恵敏君

場所：ホテル国際 21「藤の間」最終例会


